



## COMMUNIQUÉ

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

### Fermeture des chalets des patineurs

**COATICOOK, le 19 janvier 2022** – Les patinoires extérieures et l’anneau de glace de la Ville de Coaticook sont ouverts depuis le mois de décembre dernier. Avec la température que nous avons connue et la qualité des différentes glaces, le patinage libre ainsi que le hockey libre ont gagné en popularité.

Pour faciliter la pratique de ces sports, la Ville de Coaticook a ouvert les différents chalets des patineurs en affichant les règles de la Santé publique en ce qui a trait aux mesures sanitaires. De plus, la Ville a mis à la disposition des utilisateurs des masques jetables ainsi que du désinfectant dans tous les chalets.

Malheureusement, le conseil municipal a reçu plusieurs plaintes et a été à même de constater que les normes n’étaient pas respectées par plusieurs utilisateurs. La Ville de Coaticook se voit donc dans l’obligation de procéder à la fermeture de tous les chalets de patineurs. Les utilisateurs des patinoires et de l’anneau de glace devront chausser leurs patins à l’extérieur. Des bancs et des tapis de caoutchouc seront ajoutés aux endroits où c’est nécessaire.

« C’est dommage de devoir priver toute la population pour une minorité de gens qui ne respectent pas les normes, mais la santé de nos citoyens est une priorité. »  
Simon Madore, maire de la Ville de Coaticook.

— 30 —

Source : Shirley Lavertu, Responsable des communications  
819 849-2721, poste 256